
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

12 月 3 日(水)12：30 12 月 6 日(土)18：00 12 月 10 日(水) 12 月 17 日(水)12：30 

幸福例会 会員表彰 第 6 回

理事会（13：30） 

 

 

第 2500 回記念例会 

ｸﾘｽﾏｽ家族会 

例会場：ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ 

   例会変更（6日に振替） 

IAC 例会(17:00) 

                                                                                                                                       

卓話：㈲ｵﾑﾆｽﾀｯﾌ代表取締役 

福井和美様 ﾃｰﾏ「iPad のｽｽﾒ～魔

法の板を使いこなそう！～」紹介

者：幹事 永井伸治 

IAC 例会(17:00) 

 

第第第第 2424242497979797 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 11111111 月月月月 19191919 日日日日((((水水水水) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....20202020    

☆点  鐘☆ 会長 西村郁夫 

☆司  会☆ 会場委員長 鵜飼博信 

☆唱  和☆ 我らの生業 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 西村郁夫 

皆様こんにちは。すいぶん寒くな

ってきました。お体には充分気を付

けて頂きます様にお願い致します。

さて昨日は明暗を分けたニュースが

入ってきました。だれでもご存じ、

俳優の高倉健さんが亡くなられまし

た。幸せの黄色いハンカチなど 200

本を越える映画に出演し、文化勲章 

など数々の賞を受賞された日本を代表する昭和の大

スターでございました。心からご冥福を祈りたいと思

います。 

もう 1つのニュースは、トヨタの世界初の水素を燃

料とした次世代の燃料電池車(FCV)ミライを来月 15日

から発売すると発表しました。まさしく昭和が過ぎ平

成になり未来に向かってどんどん時代は進んでいき

ます。6年後には東京オリンピックが開催され 17年後

にはリニア中央新幹線が開通致します。健康で長生き

をして少しでも世の中の移り変わりを見届けたいもの

だと思います。皆さんはいかが思いでしょうか？ 

最後になりましたが今日はここ市民会館での例会で

ございます。という事は、いよいよ国府宮神社様の御

本殿儺追殿竣工記念の奉祝祭がとりおこなわれます。

11月23日の本殿遷座祭に始まり11月30日の稚児行列

まで約 1 週間に渡り開催されます。地域周辺お祝ムー

ドいっぱいに包まれる事と思います。私どもも是非参

加をしてお祝をしたいと存じます。宮司様を初め神職

の方々にはお体に充分気を付けて頂きましてご奉仕お

願い申し上げます。誠におめでとうございます。 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治                        

◆IM と地区大会の登録締め切りがせまってきましたの

で、回覧している出欠表に至急ご記入願います。 

～2014-15 年度 西尾張分区 IM～ 

開催日  ： 平成 27 年 2月 7 日(土) 

     受付 17：30   開会 18：00 

開催場所：名鉄ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ ７階 

       名古屋市中村区椿町 6-9 ☎052-452-5511 

登録料(全員登録):￥9,000(本年度より全額個人登録) 

ﾃｰﾏ「さあ集まろう 語ろう  

そして楽しもう 西尾張分区 IM」 

ﾎｽﾄﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ：一宮ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

   

   

   

   

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

会 員 総 数 55 名 前々回修正 11 月 3 日 

出 席 

会 員 数 

30 名 出 席 

会 員 数 

24 名 

(内免除者 4 名) (内免除者 1 名) 

欠 席 者 数 
25 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 6 名 
(内免除者 12 名) 

出 席 率   69.77 ％ 修正出席率 75.00 ％ 

 

今週のメークアップ 
樋田克史（名古屋名南）、足立三千夫（D2760）、児島秀光、三根健一、成田幸太郎（B.D）、 

野々部昭男（IAC） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2498249824982498 回例会回例会回例会回例会    11111111 月月月月 26262626 日（水日（水日（水日（水））））        

例会場：例会場：例会場：例会場：勤労福祉会館勤労福祉会館勤労福祉会館勤労福祉会館 3F3F3F3F    卓話：卓話：卓話：卓話：RRRR 財団ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ副委員長財団ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ副委員長財団ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ副委員長財団ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ副委員長    佐々木久直佐々木久直佐々木久直佐々木久直    様様様様    

ﾃｰﾏ「改革」～新しいﾛｰﾀﾘｰ財団～ﾃｰﾏ「改革」～新しいﾛｰﾀﾘｰ財団～ﾃｰﾏ「改革」～新しいﾛｰﾀﾘｰ財団～ﾃｰﾏ「改革」～新しいﾛｰﾀﾘｰ財団～                紹介者：紹介者：紹介者：紹介者：RRRR 財団委員長財団委員長財団委員長財団委員長    川合正剛川合正剛川合正剛川合正剛        

    

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年((11996633 年年))1122 月月 66 日日会会長長：：西西村村郁郁夫夫／／副副会会長長：：樋樋田田克克史史  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日 1122：：3300～～1133：：3300  幹幹事事：：酒酒井井兼兼利利//幹幹事事代代理理：：永永井井伸伸治治  

編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2014201420142014----2015201520152015ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2014～2015 年度会長方針 

「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」    

ｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰ C.K.C.K.C.K.C.K.ﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝ    

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～地区大会～ 

日程：大会 1日目： 2015 年 2 月 21 日(土)  

半田市福祉文化会館 半田市雁宿町 1-22-1 

電話 0569-23-7331 

   受付 11:30 本会議 13:30  

11:30～13:00 まで友愛の広場にてお食事と飲み物

の用意があります。 

 晩餐会：ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ 受付 16:30 開会 17:45 

     名古屋市西区樋の口町 3-19 ☎052-521-2121 

大会 2日目：ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ 

名古屋市西区樋の口町 3-19 ☎052-521-2121     

受付 9:00 本会議 10:00  

  9:00～10:00 まで友愛の広場にてお飲物の用意あり  

  12:00～13:00 まで友愛の広場にてお食事の用意あり 

◆2014 年 12 月のロータリーレートは、1ドル=112 円 

    

◇◇◇◇ ◇◇◇◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告ニ コ ボ ッ ク ス 報 告ニ コ ボ ッ ク ス 報 告ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    眞下啓二眞下啓二眞下啓二眞下啓二    

西村西村西村西村 今日は名古屋文理大学文化ﾌｫｰﾗﾑでの例会です。皆

様のご出席ありがとうございます 

西村西村西村西村 ルシエン、日本語での卓話がんばって！！ 

足立足立足立足立 ルシエン君も留学中の北川さんも共に元気に無事

３ｹ月が過ぎました。 

渡邉渡邉渡邉渡邉 ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁの機会を与えていただいて 

大野大野大野大野 児島秀光君わざわざありがとうございました 

川合川合川合川合 永井さん一家に大変お世話になりました 

池田池田池田池田 写真をいただいて 

成田、鵜飼成田、鵜飼成田、鵜飼成田、鵜飼((((正正正正))))、川合、川合、川合、川合 出席表彰を頂いて 

成田成田成田成田 ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ欠席のお詫び 

山田山田山田山田((((典典典典)))) 欠席がちですみません 

加藤加藤加藤加藤((((健健健健)))) 早退のお詫び 

 

◇◇卓話ｽﾋﾟｰｶｰ：ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ副委員長◇◇卓話ｽﾋﾟｰｶｰ：ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ副委員長◇◇卓話ｽﾋﾟｰｶｰ：ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ副委員長◇◇卓話ｽﾋﾟｰｶｰ：ﾎﾟﾘｵﾌﾟﾗｽ副委員長    佐々木久直様佐々木久直様佐々木久直様佐々木久直様    

ﾌﾟﾛﾌｨｰﾙﾌﾟﾛﾌｨｰﾙﾌﾟﾛﾌｨｰﾙﾌﾟﾛﾌｨｰﾙ◇◇◇◇◇◇◇◇                                

ロータリー歴 

2008 年７月  一宮 RC 入会 

2009‐14 年  地区 ポリオプラス委員会 委員 

2010‐11 年  副幹事 

2011‐12 年  幹事 

2012‐13 年  理事 会員選考委員会 委員長 

2013‐14 年  理事 新世代奉仕委員会 委員長 

2014‐15 年  地区 ポリオプラス委員会 副委員長 

第 1回米山功労者 

旧ポール・ハリス・準フェロー 

                                                                                                            

◇ ◇ 私 の 町 の 紹 介 ◇ ◇◇ ◇ 私 の 町 の 紹 介 ◇ ◇◇ ◇ 私 の 町 の 紹 介 ◇ ◇◇ ◇ 私 の 町 の 紹 介 ◇ ◇                                                        

スピーカー：ルシエン君スピーカー：ルシエン君スピーカー：ルシエン君スピーカー：ルシエン君    

私の町アグレムについて紹介します。人口は４万人ぐらい

です。アグレムの中心は「古いアグレム」と呼ばれており、

周囲を壁で囲まれています。お城やたくさんの教会があ

り、道はレンガで造られていています。アグレムには４つ

の有名な祭りがあります。１つ目は８月にその年で一番い

いフランス映画を選んで表彰します。２つ目は１月にある

コミックの祭りです。３つ目は９月にクラシックカーのレ

ースがあります。最後はフランスの伝統的な料理や地方の

料理を食べたり買ったりすることができる祭りです。また

2006 年からフランス中のワインが集まる祭りも始まり

ました。私の父とロータリークラブで創った祭りです。

私の父は元ソムリエで、今は学校でソムリエの先生をし

ています。この祭りの収益は全て神経系の病気に関する

研究機関に寄付されます。そして 2015 年に東京の専門

学校の支援を受けてアグレムに漫画家を育成する学校

ができます。アグレムが「コミックの町」だからです。 

Angoulême and his 
festivals 

 

◇ ◇ 北 川 さ ん の 近 況 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 北 川 さ ん の 近 況 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 北 川 さ ん の 近 況 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 北 川 さ ん の 近 況 報 告 ◇ ◇                                            

報告者：青少年奉仕委員長報告者：青少年奉仕委員長報告者：青少年奉仕委員長報告者：青少年奉仕委員長    足立三千夫足立三千夫足立三千夫足立三千夫    

【9月の報告】 

9 月７日から学校が始まりました。ﾌﾗﾝｽでは 9 月が新学

期らしく私の通う学校は元々女子校だったのでｸﾗｽは比

較的女子が多いので安心しました。最初に自己紹介でも

あるのかと思いましたが、ただ先生が Elle est 

japonais.と紹介があっただけでした。その後は、日本

の漫画やｱﾆﾒが好きな子たちが声をかけてきて友達にな

りました。ｸﾗｽの中にも将来日本に行きたいと言う子が

いて嬉しかったです。授業中はひたすら単語を覚えて、

先生が何か黒板に書けばそれを写し翻訳しています。放

課は友達にﾌﾗﾝｽ語を教わっています。英語の授業は私が

なんとかついていけるｸﾗｽなので、頑張っています。あ

る日の英語の授業では日本について発表しました。やは

りｹﾞｰﾑや漫画の話が一番うけていました。 

9 月 12 日～14 日に ROYAN で 1690 地区の交換留学生の

集まりがありました。52 人の留学生が集まりとても賑や

かでした。日本人は私一人で他の留学生と話すときは聞

き取ることで精一杯でした。 

【10 月の報告】 

ﾌﾗﾝｽ語の習得は、とにかく聞いて声に出すことに専念

しています。ここに来て２か月と少し経ちましたが、自

分では上達しているのかわからなくてとても不安です。 

 学校は楽しいです。やはり授業はよく分かりませんが

度々覚えた単語を聞き取ることができます。あとは、ｸﾗ

ｽﾒｰﾄに日本のお菓子を少し紹介して誕生日の子にﾌﾟﾚｾﾞ

ﾝﾄしました。せんべいとｺｱﾗのﾏｰﾁとﾎﾟｯｷｰをみんなでた

べました。人気があるのはﾎﾟｯｷｰでした! 

月の終りに２週間のバカンスがありました。そのバカ

ンスの最初の週にファザーの親戚とマザーの親戚に会

いました。みんな優しくて子供たちにはフランス語を教



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

えてもらいました。 

    

                                        

◇ ◇ イ ニ シ エ ー シ ョ ン ス ピ ー チ ◇◇ ◇ イ ニ シ エ ー シ ョ ン ス ピ ー チ ◇◇ ◇ イ ニ シ エ ー シ ョ ン ス ピ ー チ ◇◇ ◇ イ ニ シ エ ー シ ョ ン ス ピ ー チ ◇ ◇◇◇◇

スピーカー：渡邉京子スピーカー：渡邉京子スピーカー：渡邉京子スピーカー：渡邉京子    

原様からご推薦いただき、この稲沢

ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞに４月に入会させていただ

きました。この場をお借りして原様に

感謝を申し上げます。 

私は平和町の田んぼや畑に囲まれた

明るい農村で育ち、身体を痛めて今の 

職業の世界に入りました。身体を痛めたことは自分にと

って他人の痛みがわかるということで今ではよかった

と思っています。 

沙羅という名称で初めに西区で開業致しました。初め

は西区の方々に受け入れていただけるか心配でしたが、

徐々によい評判を広げてくださったようで、多くの方々

に通っていただき、現在に至ります。 

 仕事の内容は、鍼・灸・ﾏｯｻｰｼﾞ・接骨で、特に現在は、

在宅ｹｱに力を入れております。当治療室では、名古屋市

内および稲沢市･津島市･愛西市･あま市･北名古屋市等

において、出張ﾏｯｻｰｼﾞ･出張鍼灸を行っております。医

療保険による鍼･灸･ﾏｯｻｰｼﾞ師の出張をご存じない方が

たくさんいらっしゃいます。福祉給付金資格証・障害者

医療証をお持ちの方は患者さんの負担金なしでご利用

いただけます。また、介護保険と併用することも可能で

す。 

仕事を通して、患者さんに身体の調子がよくなった、

歩けるようになったとおっしゃっていただくのが、一番

の喜びです。今後も、患者さんのお身体のつらい症状が

軽減するよう、症状に応じた施術を懸命にさせていただ

きたいと存じます。 

身近に鍼・灸・ﾏｯｻｰｼﾞ等必要とされている方がお見え

でしたらぜひお声掛けください。 

    

◇◇◇◇◇◇◇◇RIRIRIRI 第第第第 2760276027602760 地区東日本大震災地区東日本大震災地区東日本大震災地区東日本大震災ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会・委員会・委員会・委員会・    

名古屋栄名古屋栄名古屋栄名古屋栄ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ合同公開例会合同公開例会合同公開例会合同公開例会    報告報告報告報告◇◇◇◇◇◇◇◇    

報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

日時：2014 年 11 月 17 日（月） 18：00～19：50 

場所：名古屋クレストンホテル 

テーマ：「3.11・・・あの日を忘れない！」 

 東日本大震災発生翌年度の 2012～2013 年度から地区内

に設置された東日本大震災プロジェクト委員会の 3 年間

の活動のまとめを発表するかたちで開催された公開例会

は、他に例のない例会でした。 

名古屋栄 RC 立松賢会長は、「大震災から 3年半が経った

が、未だに仮設住宅での生活を強いられている住民も多い

中、復興の目処が立っていない。この地域でも先日の御嶽

山噴火や危惧されている南海トラフの地震など、大きな災

害に対する“備え”は万全でなくてはならない。」と挨拶

されました。 

地区東日本大震災プロジェクト委員会の鈴木元弘委員

長（豊田 RC）からは、地区補助金を活用した事業【①南

三陸町立志津川中学校へ時計台の寄贈、②今回の「合同例

会」で 3年間のプロジェクトを発表】について報告があり

ました。 

近藤ガバナーは、「（俳優）津川雅彦氏は、『戦後から今

日の日本人は、すっかりアメリカナイズドされてきたが、

東日本大震災発災では、被災者同士でも毛布や水や食料を

分け合い、助け合い、配給にも何時間も整然と並び、トイ

レ掃除は当番制でやっていた。まだまだ日本人の心が残っ

ている。』と言っていた。今後も、被災地の方の話に耳を

傾けよう。」と話されました。 

講演の第一部は、宮城県気仙沼市の被災者親子の方々に

震災直後の壮絶さと津波被害で親近者が亡くなった体験

談を聞かせていただきました。第二部では、RI 第 2520 地

区（岩手県、宮城県）復興支援委員会副委員長 常磐峻也

様（仙台 RC）による「初動体制・・・その時、ロータリ

アンはどう行動したか？」と題し、被災地での被災者によ

る被災者救援についてお話を伺いました。避難所の学校体

育館などでは、4人用ドーム型テントをいくつも立て、プ

ライバシーを保つことが被災者のストレスを抑えられる

ことや、全国のロータリアンから寄せられた 3億 8,400 万

円の支援金の活用方法について詳しく拝聴しました 

 

                            

 

  



 

 

 

◇尾西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創立◇尾西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創立◇尾西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創立◇尾西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ創立 60606060 周年を祝う会周年を祝う会周年を祝う会周年を祝う会    出席報告出席報告出席報告出席報告◇◇◇◇    

報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治 

日時：2014 年 11 月 22 日 18：00～20：00 

場所：ウエスティンナゴヤキャッスル 

出席者：会長 西村郁夫、幹事 永井伸治 

 尾西 RC 加藤博行会長は式典の挨拶で、「ロータリーは、

万有の元也。常にプラス思考で活動してゆきたい。」と述

べられました。山内登実行委員長は、「尾西 RC のゴングに

は、スポンサークラブとして、名古屋 RC と一宮 RC の 2 ク

ラブの名前が刻まれている。草創期の大先輩方が、一宮 RC

との親子関係を嫌い、名古屋 RC にスポンサーを願い出て、

一宮 RC とは兄弟クラブとした。」との逸話を披露されまし

た。 

 記念事業は、一宮市へ金 20 万円、ロータリー財団、米

山記念奨学会へそれぞれ金 10 万円。尾西信用金庫様へ金 5

万円を寄贈されました。 

来賓祝辞として、一宮市長 谷一夫様、RI 第 2760 地区

ガバナー 近藤雄亮様が登壇され、スポンサークラブであ

る名古屋 RC 白石好孝会長の乾杯の発声で祝宴へと移り

ました。歓談の途中、野杁章夫ガバナー補佐と一宮 RC 磯

部茂会長によるユーモアあふれるテーブルスピーチがあ

り、最後は、出席者全員で、ロータリーソング「手に手つ

ないで」の大合唱で祝宴の幕が閉じられました。 

   

 


